

20.08.2020

Antrag an den BA 15

Wie geht es beim Blankertzweg weiter?

Der BA 15 bittet die Stadt München um Auskunft, wann mit einer durchgreifenden Verbesserung der bahnnahe Wegeverbindung zwischen Lehrer-Götz-Weg und Bf. Trudering zu rechnen ist, die östlich der Bajuwarenstraße als öffentlich-rechtlicher Weg gewidmet ist.

Zudem sollte am östlichen Ende versucht werden, einen ebenen, barrierefreien Zugang herzustellen.

Begründung:

Der idyllische Blankertzweg endet derzeit abrupt an der Bajuwarenstraße, wie die folgenden Fotos zeigen:



Eigentlich sollte der Weg bis zum Truderinger Bahnhof reichen und daher aus dem dazwischenliegenden Privatgelände heraus an die Bahntrasse verlegt werden.

Am östlichen Ende ist der Blankertzweg derzeit nur über Stufen von der Unterführung aus erreichbar.

Initiative: Dr. Georg Kronawitter